



SERVICIO BUSCARRIL TALCA-CONSTITUCIÓN

EFE Central informa que se encuentra evaluando en forma permanente junto a los equipos de mantenimiento, la operación del servicio Buscarril entre Talca y Constitución.

En ese sentido, la empresa ha instruido una revisión completa de los trenes en todos sus procesos para garantizar el pleno funcionamiento, a través de un plan integral, con prueba en los trenes, priorizando en todo momento la seguridad de los pasajeros y sus trabajadores.

EFE Central lamenta esta situación, les extiende las disculpas a los vecinos afectados y mantiene el compromiso con la comunidad, a través de servicio de buses que cubren el recorrido desde Talca a González-Bastías.

De esta manera, la compañía informará a través de sus medios, la oportuna reanudación del servicio con trenes, una vez resueltas las revisiones correspondientes con seguridad para los usuarios.

El servicio Buscarril Talca- Constitución estuvo suspendido desde fines del mes de agosto, a raíz de los trabajos de recuperación asociados al frente de mal tiempo que afectó la zona centro sur del país.